

PRESSEMITTEILUNG

Reisebüroketten Blum wird Teil der schauinsland-reisen-Gruppe Eine perfekte Partnerschaft

Duisburg, 7. Oktober 2024 — Der Reiseveranstalter schauinsland-reisen übernimmt eine weitere renommierte Reisebüroketten. Ab dem 1.11.2024 wird mit der BLUM Holiday-Tours GmbH in Ludwigshafen die größte private Reisebüroketten in der Metropolregion Rhein-Neckar in die schauinsland-reisen-Gruppe integriert. Gerald Kassner, CEO und Vorsitzender der schauinsland-reisen-Geschäftsführung sieht darin eine Win-Win-Situation für beide Seiten. „Die insgesamt 48 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verfügen über eine ausgezeichnete Expertise im Verkauf von Reisen. Sie profitieren künftig von unserer weitreichenden Vertriebsstruktur, während wir unsere Position auf dem Reisebürokettenmarkt im Rhein-Neckar-Raum weiter festigen können.“

Die Reisebüroketten Blum besteht seit über 60 Jahren und betreibt neun Reisebürokettenfilialen. Diese sollen auch nach der Übernahme durch schauinsland-reisen an ihren jeweiligen Standorten bestehen bleiben. Die Kunden werden also weiterhin von ihren gewohnten Ansprechpartnern vor Ort betreut. „Die Verkäuferinnen und Verkäufer verfügen über viele langjährige Kundenbeziehungen und genießen ein hohes Vertrauen an ihrem jeweiligen Standort“, lobt Gerald Kassner. „Mit der mittelständischen Prägung, der regionalen Verwurzelung und vor allem der hohen Serviceorientierung stehen die Blum-Reisebüros für die gleichen Werte, die auch schauinsland-reisen ausmachen. Das macht uns zu perfekten Partnern.“



BU: schauinsland-reisen-CEO Gerald Kassner (Mitte) und die Geschäftsführer der Reisebüroketten Blum Kurt Zimmermann (links) und Claus Kosmalski, freuen sich auf die künftige Zusammenarbeit.

Auch die beiden Blum-Geschäftsführer blicken optimistisch auf die gemeinsame Zukunft: „Mit schauinsland-reisen haben wir einen starken Partner und einen besonders traditionsreichen Veranstalter an unserer Seite, der uns eine langfristige Perspektive bietet“, betont Kurt

PRESSEMITTEILUNG

Zimmermann. Claus Kosmalski ergänzt: „Die schauinsland-reisen-Gruppe hat ein breitgefächertes Vertriebsnetzwerk, in dem wir unsere Expertisen bündeln möchten. Dadurch schaffen wir wertvolle Synergien, von denen am Ende vor allem unsere gemeinsamen Kunden profitieren werden.“

Mit den Filialen der Reisebüroketten Blum gehören ab November insgesamt über 70 eigene Reisebüros zur schauinsland-reisen-Gruppe. „Der stationäre Vertrieb gehört seit jeher fest zur DNA von schauinsland-reisen“, betont die Leiterin des Eigenvertriebs Bianca Bauer. „Mit der Übernahme der Blum-Reisebüros verdeutlichen wir einmal mehr, dass wir auch in Zukunft weiter an der Seite der Reisebüros stehen.“

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit mehr als 600 Mitarbeitern am Unternehmensstandort in Duisburg ist der drittgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41 sowie dem Fernreisespezialisten Explorer. Die Geschäftsführer Gerald und Steffen Kassner leiten das 1918 gegründete Familienunternehmen bereits in dritter und vierter Generation und setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

schauinsland-reisen gmbh · Stresemannstr. 80 · 47051 Duisburg

Telefon +49 203 99405-0 · Fax +49 203 99405-60810 · www.schauinsland-reisen.de

Pressekontakt: Telefon +49 203 99405-810 · presse@schauinsland-reisen.de